

Expone Nicolás Maduro pretensiones de Estados Unidos contra Venezuela



Caracas, 20 dic (RHC) Durante su participación en el programa “La Hora de la Salsa” que transmitió Radio Miraflores, desde la sede gubernamental, el presidente Nicolás Maduro acusó a la Casa Blanca de decidir quién será el candidato opositor en los comicios presidenciales de 2018, para presuntamente alcanzar sus propósitos.

'El imperialismo norteamericano quisiera gobernarnos, dominarnos, poseer nuestros recursos naturales y disponer de ellos para gobernar al mundo', puntualizó Maduro y agregó que 'el imperialismo insiste en su intento de gobernar este país, ya ellos decidieron quien es el candidato presidencial de la oposición'.

“Ese continuado intento de Washington de gobernar a Venezuela es una injerencia histórica” subrayó, tras recordar que este martes 19 de diciembre se cumplieron 109 años del primer golpe de Estado ocurrido en Venezuela promovido por Estados Unidos y las transnacionales petroleras contra del gobierno de Cipriano Castro.

Un día como hoy, 24 horas después del 19 de diciembre, en el Palacio de Miraflores se le rindieron honores como jefe de Estado a un teniente coronel de la Marina estadounidense, porque el gobierno

imperialista de entonces había dejado un barco de guerra en La Guaira para apoyar la asonada, precisó.

Desde esa fecha, dijo Maduro, fue entregada la soberanía del país: 'Se entregaron los pozos petroleros, la independencia de Venezuela y se instaló el capitalismo salvaje dependiente petrolero que marcó todo el Siglo XX venezolano', aseguró el presidente venezolano.

En otra parte de su intervención en el espacio radial, Maduro denunció lo que consideró un fraude electoral contra el pueblo de Honduras, tras los comicios presidenciales que terminaron envueltos en irregularidades y denuncias sobre el resultado emitido por el Tribunal Supremo Electoral de ese país.

Aseguró que fue 'una acción de fraude de intereses neoliberales e imperialistas para escamotearle las elecciones a nuestros hermanos hondureños'.

'Da dolor ver cómo están masacrando al pueblo de Honduras', puntualizó. Asimismo, envió un mensaje solidario a ese pueblo centroamericano.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/150802-expone-nicolas-maduro-pretensiones-de-estados-unidos-contra-venezuela>



Radio Habana Cuba